
COMITATO DOUALTIER 
LA VASCA" 

TEANO 

CHIARIMENTI DA PARTE DEL COMITATO " LA VASCA " 

MEMBRI DEL COMITATO LA VASCA HANNO RITENUTO OPpORTUNO FARE DELLE PRECISAZIONI, 

PREMETTENDO CHE IL cOMITATO E REGOLARMENTE REGISTRATO ED E REGOLARMENTE ATTIvo 

CON UN PROPRIO LOGO E TIMBRO E CON A CAPO IL PRESIDENTE IL Sign. ANTONIO FAELLA. E DA 

TENERE IN CONSIDERAZIONE CHE DA CIRCA 2 ANNI, CAUSA COVID, CHE IL COMTATO E FERMO 

PER TUTTE LE SUE MANIFESTAZIONI, IN PRIMIS QUELLO DELLA VALORIZZAZIONE DELLA PIAZZA 

SANTA MARIA LA NOVA DETTA APPUNTO 'abbasc a vasc " PER POI PRoSEGUIRE CON TUTTA UNA 

SERIE DI EVENTI TIPO" LA CORRIDA " FESTIVAL CANORO TEANESE. QUESTA ASSOCIAZIONE NASCE 

CIRCA 10 ANNI FA ED E UNASSOCIAZIONE SENZA SCOPo DI LUCRO, MA DA VOCI DI cORRIDOIO, 

SEMBREREBBE, COME SOLITO FARE DA PARTE DEI TEANESI, CHE A GIORNI, NE STIA NAsCENDO 

UN'ALTRA, AVENTE SIA LO STESSO LOGO CHE LA STESSA DENOMINAZIONE; " COSE DA PAZZI" 

DIREBBE IL NOSTRO AMICO SALEMME, PERO SEMBRA CHE QUESTA COSI SIA VERA. MA MI 

DOMANDO E DICO " E MAI POSsIBILE CHE BISOGNA SEMPRE DIVIDERE ANZICHE' UNIRE"? MAGARI 

A PENSARCI BENE UNENDO LE FORZE SI PUO' OTTENERE ANCHE UN DOPPIO RISULTATO, O NO, E 

POI QUESTA GIA' IN ESSERE E' UNA NO PROFIT, E LA PROssIMA ???7 
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